

**PREMIO PARA LA EMPRESA  
ARSFOT**

→ La empresa ARSOFT, ubicada en el Parque Científico de Villamayor de la Universidad de Salamanca y dedicada a desarrollar soluciones de realidad virtual, aumentada y mixta para sectores como el de la medicina o la industria, ha sido galardonada en los "Premios E-nnova Health 2022" por su iniciativa "NextMed" dentro de la categoría de "Transformación Digital". Santiago González Izard, CEO de ARSOFT, recogió este galardón en un acto celebrado en el Espacio Pablo VI de Madrid. Uno de los aspectos más valorados por el jurado fue que "NextMed" es una solución que mejora el sistema de salud gracias al empleo de tecnologías de vanguardia. **R.D.L.**